

Espaldarazo del Presidente Duque a propuesta de **Ecopetrol** para quedarse con participación en ISA

 0  0 0 Comentarios

4 de febrero de 2021



Hace unos días **Ecopetrol** dio a conocer la oferta que presentó una oferta para quedarse con el 51,4% que tiene el Gobierno colombiano en Interconexión Eléctrica (ISA). La compañía de la iguana reveló que esta adquisición se financiaría con una nueva capitalización a través de una emisión de acciones, con recursos propios, con emisión de deuda y la desinversión de activos no estratégicos.

Sobre ese negocio se pronunció este jueves el Presidente Iván Duque, quien le dio un espaldarazo a la propuesta de la petrolera.

“Yo me emocioné esta semana cuando vi que **Ecopetrol** mandaba una solicitud donde decía: queremos comprar la participación del Gobierno Nacional en ISA. Y yo dije: quiero entender muy bien la visión, y fíjese bien, **Ecopetrol**” Yo me emocioné esta semana cuando vi que **Ecopetrol** mandaba una solicitud donde decía: queremos comprar la participación del Gobierno Nacional en ISA. Y yo dije: quiero entender muy bien la visión, y fíjese bien, **Ecopetrol** no está pensando en una empresa del siglo XX o del comienzo del siglo XXI, sino en una empresa del siglo XXI y XXII”, expresó el mandatario.

Añadió que “de darse cuenta de esa importante transacción de acción se le mejora el valor para los conglomerados energéticos y estaríamos creando uno de los conglomerados energéticos más importantes del mundo, esa es una apuesta de país que no dejar perder”.